

Nationalrat

Conseil national

Consiglio nazionale

Cussegl naziunal



Toni Bortoluzzi
8910 Affoltern a./A.

Herrn
Dr.med.Hans F. Baumann
Dietlikonerstrasse 12
8303 **Bassersdorf**

Affoltern a./A. 24. 10. 2011

Sehr geehrter Herr Dr. Hans F. Baumann,

Meine Aussage in der Arena war bewusst provokativ und in Kenntnis der Fakten nur in der Tendenz richtig, aber sicher nicht falsch. Auch wenn es nur auf wenige Ärzte zutrifft, wie Sie selbst bestätigen.

Wenn ich entgegen meiner sonstigen Gewohnheit zum Zweihänder gegriffen habe, hat das einen Grund. Seit Jahren versuchen wir in der Gesundheitspolitik das verunglückte Krankenversicherungsgesetz, mit den massiven Systemmängeln, zu korrigieren. In den vergangenen Wochen und Monaten zeigt sich, dass sich entgegen den Interessen der Versicherten die Ärzteschaft gegenüber Änderungen jeglicher Art verweigert. Lösungen zur Tarmed Entwicklung, die Festlegung von Qualitätskriterien, werden torpediert. Die Vertragspartner sind nicht in der Lage Einigungen zu erzielen. Ihre Branche gibt ein Bild von unkooperativem, abgehobenem Dünkel ab. Der Streit mit den Apothekern auf hohem akademischem Niveau, oder doch eher wie kleine Kinder, muss vom Bundesgericht entschieden werden. Die Einführung der Leistungsfinanzierung im stationären Bereich wird bekämpft und nicht dem Gesetz entsprechend durchgeführt.

Als obligatorisch Versicherter und mit keinen Interessensbindungen im Gesundheitswesen belastet, erwarte ich von den Ärzten nicht nur medizinische, sondern aufgrund der Entwicklung auch wirtschaftliche Verantwortung zu übernehmen.

Mit dem angekündigten Referendum gegen die MC Vorlage mit Budgetverantwortung, zeigt die Mehrheit der Ärzteschaft ihr tatsächliches Gesicht. Es geht Ihnen nur ums Geld, oder um Ihre guten materiellen Verhältnisse und nicht um eine transparente und wirtschaftlich nachvollziehbare Versorgung der Bevölkerung.

Ich werde in Zukunft noch vermehrt dazu übergehen, das Verhalten der Ärzte mit mir geeignet scheinenden Äusserungen in der Öffentlichkeit transparent zu machen.

Gerne würde ich zur Kenntnis nehmen, dass sich Ihre Branche für ein wettbewerbliches transparentes Gesundheitswesen einsetzt. Das beinhaltet die Aufhebung des Vertragszwanges und mehr Freiheit im Bereich der Versicherung für die Bürger.

Mit freundlichen Grüssen Toni Bortoluzzi

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Bortoluzzi'.